



Review Pes 19

Konami

PES 19 significa Pro Evolution Soccer 2019 y este es un juego de simulación de fútbol deportivo. Este juego está desarrollado en PES Production y se puede jugar en Microsoft Windows, Xbox One o Playstation 4. El juego te da la oportunidad de jugar en muchos estadios diferentes con una gran cantidad de leyendas como jugadores. El juego incluye 12 ligas de todo el mundo

La saga **Pro Evolution Soccer** se ha apoyado en sus versiones anteriores para seguir creciendo a partir de ahí, los mandatos que habíamos visto en la anterior generación no podían repetirse. Como resultado han lanzado **Pes 2019** un juego que está a la altura de los mejores episodios de la serie.

Sobre el césped su rendimiento es de balón de oro, es el momento de saltar al campo. Los propietarios de la serie llevan mucho tiempo prometiendo un realismo total en su experiencia futbolística, lo que sea mitad simulación mitad divertimento y que capture bien el componente impredecible que tiene este deporte, con **Pes 19** lo consiguen.

Por un lado tiene un grado de accesibilidad fantástico que está heredado de la entrega anterior, es la facilidad de hacer cosas muy espectaculares con cierta economía de controles, es decir, las cosas más complejas necesitan de cierto dominio pero incluso el menos experimentado puede decir que la experiencia de juego no le arrolla, que puede hacer bastante más que solo defenderse con el mando.

De hecho es más fácil que cualquier otra edición de la serie el encontrarle ese punto a la experiencia en que te das cuenta que te gusta mucho lo que sucede sobre el césped y te vas a pasar un montón de horas con el mando en la mano, además te puedo decir que no hay situaciones preprogramadas, por ejemplo aquí no todos los rivales juegan igual, o sea que te presionan arriba y a los que tienes que sortear por un pase largo como también hay lo que te dejan libertad para que saques el balón tocando desde atrás porque no le preocupa que llegues a mediocampo. ¿Cómo combatirlos? Pues como desees si te ves desarbolado frente a tu rival puedes estar serio atrás e intentar salir a la contra.

Si lo que te gusta es el toque **Pes 19** premia quien juega en corto y tratando de contruir desde atrás. La inteligencia artificial está bastante bien y no solo cambia de un rival a otro sino que también lo hace durante el propio partido. Es relativamente fácil doblar por banda sus laterales y convertimos a los nuestros en carrileros, pero también es sencillo que así dañes tu propia defensa.

Los tiros a portería son uno de los grandes valores de la franquicia. Sabes cómo tienes que poner el cuerpo y cuánta fuerza tienes que hacer pero ni aún así puedes estar seguro de que todas las variables que hay que tener en cuenta vayan a dar con el balón en la red. Son muchas cosas y sus creadores se han dado cuenta de que la mejor forma de notarlas no es describiéndolas con interminables hojas de características sino dándonos a todos una demo y ya nos dejó un gran sabor de bocas por semanas. La versión final es lo mismo pero mejor, por ejemplo notas más las animaciones de todos los futbolistas, algo que ayuda a enriquecer la jugabilidad pero también hacerla mucho más vistosa. Se nota que en Konami adoran el fútbol y por ello miman cada aspecto de este deporte.

Claro que si no te gusta la inteligencia artificial tienes bastantes opciones entre las que elegir a la hora de enfrentarte con humanos, las típicas alternativas son las de exhibición o el modo ligas, que ninguna de ellas observa grandes cambios pero que resultan tan adictivas como siempre.

El gran punto fuerte My Club! Llevamos unos años en los que no se mueve mucho la cosa en cuanto a modalidades

pero en esta temporada de del juego **Pes 19** ha habido cambios importantes aquí.

Los menús como en el resto del juego no acaban de ser muy cómodos , en las nuevas opciones que hay para las tarjetas y la presencia de jugadores de alto rendimiento o de la semana presentan más alternativas para el jugador que en el pasado. El Match making es un poco lento a la hora de encontrar a los rivales y también algún caso aislado de lag en los momento menos oportunos.

Para los fans del offline tienes algunas opciones como torneos amistosos o el ya habitual ser una leyenda con el que llevar a jugadores reales o inventados al estrellato.

La liga Master por su parte estaba bastante olvidada en los últimos tiempos y en la edición del **juego Pes 19** introduce algunas mejoras aunque la importancia de estas es relativa, es más sencillo saber qué está pasando en una negociación por ejemplo y gana peso todo lo relacionado con los roles como la progresión de los futbolistas.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">-Las animaciones han mejorado y son más realistas-Modelos de reproductor detallados-Jugabilidad increíblemente impresionante-Los desarrolladores del juego se centran en algún aspecto normativo y también tratan de representarlo en el juego.	<ul style="list-style-type: none">-No hay modos de juego es una pena-La pérdida de la licencia de la Champions League es un golpe-Necesita incluso más ligas-Presupuestar cuando ganas puede ser frustrante

Links Facebook: <https://www.facebook.com/PES/>

Twitter: <https://www.konami.com/wepes/2019/eu/es/>

Instagram: <https://www.instagram.com/officialpes/>

Web: <https://www.konami.com/wepes/2019/eu/es/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=jp.konami.pesam&hl=es>

Apple Store: <https://apps.apple.com/es/app/pes-2019-pro-evolution-soccer/id1117270703>